

## **Wujud Perhatian Sebagai Orang Tua Asuh Anak Stunting Kodim 1005/Barito Kuala Berikan Bantuan Sembako**

**Maskuri - [BARITOKUALA.INDONESIASATU.ID](http://BARITOKUALA.INDONESIASATU.ID)**

Jan 3, 2023 - 14:10



*Kodim 1005/Barito Kuala Berikan Bantuan Sembako*

BARITO KUALA- Wujud perhatian dan kepedulian serta dukungan dari TNI dalam penanganan terhadap masalah stunting di Kab.Batola melalui Koramil Koramil di jajarannya memberikan bantuan kepada anak penderita stunting

dengan bantuan yang diberikan berupa Sembako Di Desa Bahus Kec. Marabahan Kab. Batola .Selasa(03/01/2023)



Anjongsana ke rumah Anak Stunting Binaan Kodim 1005/Barito Kuala dengan memberikan bantuan sembako oleh Staf Ter dan Babinsa Koramil 01/Bakumpai sertu Hartono beserta Kades Desa Bagus Bapak Karlani dalam rangka penurunan Stunting di wilayah Kabupaten Barito kuala.

Dengan data Nama anak Salwa Nadira (P)  
Nama ortu M Taufik Ansyari  
Alamat Jl. S. Parman RT 006 Desa Bagus kec. Marabahan Kab. Batola dan  
Muhammad Daffa Alfarizki (L)  
Nama ortu M. Rizki Arbaini  
Alamat Jl. S. Parman RT 003 Desa Bagus Kec. Marabahan Kab. Batola

Pasi Ter Kapten Caj Mahyuni Aziz mengatakan pemberian bantuan tersebut adalah wujud tindak lanjut perintah dari Kepala Staf Angkatan Darat. Tujuannya yakni untuk menurunkan angka stunting secara nasional.

Seperti kali ini yang dilakukan oleh oleh Staf Ter dan Babinsa Koramil 01/Bakumpai sertu Hartono melakukan kunjungan kerumah warga yang memiliki anak Stunting di Di Desa Bahus Kec. Marabahan Kab. Batola.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan bantuan sembako kepada masyarakat yang kurang mampu dan terdampak Stunting di seputaran Batola.

“Bantuan yang kami berikan ini merupakan wujud perhatian kami Dalam hal ini Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Orang Tua Asuh Anak Stunting di wilayah Kabupaten Barito Kuala”.ucapnya.

“Semoga dengan bantuan ini dapat membantu program pemerintah dalam menurunkan angka Stunting secara Nasional”.tutupnya. (PENDIM 1005)